

Millésime 2022

Président
Directeur général
Régisseur général
Directeur technique
(Enologue Conseil)

Famille Albada Jelgersma
Alexander van Beek
Jérôme Poisson
Didier Forêt
Thomas Duclos

Sol

Graves d'origine garonnaise profondes

Surface en production

95 ha en production

Assemblage

64 % Cabernet Sauvignon – 30 % Merlot
3% Petit Verdot – 3% Cabernet Franc

Vendanges

Du 1^{er} septembre au 29 septembre

Vinification

Tris manuel et optique
Cuves béton et inox
Macération 35 jours à 28°C

Élevage

Barriques de chêne français
50% bois neuf
17 mois d'élevage en barrique



Le millésime 2022 est de toute évidence un millésime hors-normes.

C'est une année climatique historique où il a fait exceptionnellement chaud et sec dès le printemps et durant tout l'été. Grâce à la diversité de nos terroirs, à l'âge de nos ceps et aux efforts de nos équipes, nos vignes ont fait preuve d'une très grande résilience et nous ont offert des fruits de grande qualité.

À la vigne comme au chai, un travail délicat et minutieux a été nécessaire pour révéler harmonieusement toute la richesse de Château Giscours 2022.

Le millésime 2022 est le symbole d'un travail sur-mesure et d'une grande précision.

Ce Château Giscours présente une étonnante fraîcheur avec des tannins amples et fins qui le portent dans une longue finale.

C'est un millésime hors du commun !

2022 Vintage



President
General Manager
Estate Manager
Technical Manager
Consultant

Famille Albada Jelgersma
Alexander van Beek
Jérôme Poisson
Didier Forêt
Thomas Duclos

Soil

Deep garonnais gravel

Surface

95 ha

Blend

64 % Cabernet Sauvignon – 30 % Merlot
3% Petit Verdot – 3% Cabernet Franc

Harvest dates

From September 1st to September 29th

Winemaking

Optical and manual sorting
Concrete and stainless steel tanks
Maceration 35 days at 28°C

Ageing
in barrels

French barrels
50% new oak
17 months of ageing in barrels

2022 was an exceptional year, producing a vintage unlike any other.

All along the year, our technical team showed great savoir-faire and dedication to face the unusual hot and dry climate.

Our vineyard has demonstrated remarkable resilience and offered beautiful and qualitative grapes.

The age of the vines, the diversity of our terroir and the unique expertise of our teams are truly great assets to face challenging years like 2022.

In the vineyard and in the cellar, we had to do precise and tailored work with meticulous attention to detail in order to reveal all the richness of Château Giscours 2022.

This wine shows a beautiful freshness, fine tannins with a long finish.

It is an outstanding vintage!